



# あゆっ子

学校教育目標「ふるさとを愛し 夢に向かい 共に学び 行動する子」

No.7

## 地域とともにある教育活動

～ 保護者の皆様、地域の皆様に支えられて充実した体験が行われています。～

### ○ クラブ活動

4年生以上の子供たちが、グラウンドゴルフ、竹細工のいずれかに所属し、活動しています。今年度の第1回が、9月22日（月）にありました。

グラウンドゴルフクラブでは、今年度も青葉会の方々に御指導いただき、ルールを覚えながらグループに分かれて競技を楽しみました。竹細工クラブでは、竹の家のみなさんへ御指導いただき、竹細工作りに挑戦しています。

地域の方の御指導とともに、経験のある5、6年生が優しく4年生に教えている姿も見られ、交流が深まりました。



### ○ すがい作り

9月24日（水）に5、6年生が、すがい作りをしました。「すがい」とは刈り取った稲を束ねる時に縛るひものことで、稻わらを編んで作ります。当日は、青葉会の方々が多数ボランティアとして参加してくださいました。

5年生は初めての体験でしたが、青葉会の方に丁寧に教えてもらい、少しずつ上手にできるようになりました。6年生は昨年も経験しているので、コツを思い出すと、手際よく作り上げていきました。子どもたちの上達ぶりに感心しました。青葉会の皆様のお陰で、今年もたくさんのすがいができました。

いよいよ10月から収穫のシーズンとなり、今後は、はざ作り、稻刈り、脱穀、もみすりと続きます。

今年もおいしいお米ができそうです。



### ○ 梨狩り

9月25日（木）には3年生が、地域の方の御厚意で梨狩りをさせてもらいました。社会科の学習の一環として育てる工夫や農業の大変さも感じることができました。その場で試食もさせていただき、その甘さに驚いていました。



### お知らせ

例年10月後半に行っていた稻刈りですが、天候の影響か、例年より早く実り、日程を変更しました。10月6日（月）に行いますので（予備日10日）、御都合がよろしければ、子供たちへの応援、御協力、よろしくお願ひします。